

La renovación del Consell Social de la UJI sucede al relevo del rectorado - El Mundo Castellón al Día - 26/05/2018

La renovación del Consell Social de la UJI sucede al relevo del rectorado

El reconocido abogado José Luis Brea tiene la presidencia prorrogada por la Generalitat después de vencer su mandato / Otras universidades tienen la misma situación

VÍCTOR NAVARRO CASTELLÓN

La UJI apura el calendario hasta que Eva Alcón tome el control de la universidad como nueva rectora. Tras ser legitimada por las urnas en una jornada con un amplio porcentaje entre los votos emitidos, ahora faltan únicamente trámites burocráticos para que pueda iniciar su mandato.

Resuelto el relevo en el rectorado, del que se despide Vicent Climent tras unos años marcados por los ajustes, la UJI mira ahora hacia el Consell Social, cuya dirección está pendiente de renovación una vez agotada la legislatura.

El actual presidente del Consell Social es el reconocido abogado castellonense José Luis Brea. Muy reconocido en diferentes ámbitos, desde la justicia hasta la economía —es secretario de la patronal de los esmaltes cerámicos— o la agricultura —es un experto en la legislación sobre el regadío—, la Generalitat lo nombró presidente en sustitución del también distinguido industrial Rafael Benavent, el fundador del Grupo Keraben.

Brea ha permanecido en el puesto desde su nombramiento hasta que se agotó su mandato, hace varios meses.

En ese momento, la Generalitat Valenciana debía haber elegido, en los consejos sociales de todas las universidades de la Comunidad, los sucesores o renovado con



José Luis Brea y Vicent Climent, en un acto de la UJI. EUGENIO TORRES

una segunda etapa a los titulares del cargo, pero ninguna de las dos opciones sucedió.

De este modo, José Luis Brea permanece al frente del Consell So-

cial de la UJI con la función de posibilitar la interrelación entre la comunidad de Castellón y la universidad.

Por ahora, José Luis Brea no se ha pronunciado sobre su futuro

dentro del Consell Social. Adopta una postura de prudencia y recuerda que es la Generalitat Valenciana la institución a la que le corresponde desvelar la interrogante en la UJI y en el resto de universidades de la Comunidad cuyo consejo social tiene la presidencia también provisional.

Además de la presidencia, el Consell Social de la UJI se compone de una junta de la que forman parte miembros en representación de la universidad, de la administración, de los sindicatos, sectores económicos y colegios profesionales.

EL ANTIGUO ALUMNADO, CON PRECIO ESPECIAL EN MÁSTERES

El Programa AlumniSAUJI y la Fundación Universidad-Empresa (FUE-UJI) colaboran para ofrecer a los miembros de la categoría Premium del programa de antiguos alumnos y amigos y amigas de la UJI dos plazas por máster propio con una reducción del 3% de la matrícula. Esta reducción supone entre 60 y 360 euros menos, según máster. Para acceder a ella habrá que tener seis meses de antigüedad en esta categoría. El objetivo es poner en valor la filia-

ción Premium, ofreciéndoles servicios exclusivos y de calidad en formación continuada e incrementar la notoriedad de la formación de posgrado propio entre ellos.

La UJI presenta para el curso 2018/2019 una oferta amplia y diferenciada con 44 másteres universitarios, 22 programas de doctorado y una amplia oferta de posgrado propio compuesta por 20 másteres propios, en 18 de los cuales se aplica la tarifa especial, cursos de especialización y cursos de experto. Los estudios propios de posgrado son enseñanzas destinadas a la formación y especialización de titulados universitarios oficiales.